
ТЕМОЙ номер один во всех без 
исключения российских сред

ствах массовой информации на этой 
неделе, конечно, стали итоги выборов, 
состоявшихся 26 марта. Данные о 
том, как прошло голосование в Няга
ни и в целом по Ханты-Мансийскому 
автономному округу, мы получили в го
родской и окружной избирательных ко
миссиях.

Итак, в нашем городе в выборах 
губернатора Ханты-Мансийского авто
номного округа приняли участие 22744 
избирателя (60,58 процента), в выбо
рах Президента РФ - 22938 (61,17 про
цента). Больше всех голосов среди 
претендентов на пост губернатора со
брал А.В. Филипенко - за него прого
лосовало 91,74 процента избирателей 
(остальные кандидаты не набрали 
даже по одному проценту).

В выборах Президента России с 
большим отрывом лидирует В.В. Пу
тин (за него отдали голоса 60,71 про-

2>о[ю1ие друзья!
/Зы вновь оказали мне доверие и возложили огром- 

. кую о&вежанвенноаиь за судьбу (годном округа, свою 
• жизнь, будущее детей и внуков. /Зы еще [газ под- 
> мве}гдили, что Север — паша малая ̂  Родина.

/Зы знаете ими дела и планы. Мы лгногое уэке 
(успели сделать, чтооы наша жизнь акала лучше. Но 
г щ е больше нам пргедсзпошп.

Н нам пришло понимание главных и^нноакеи 
:  оклеить жизнь сам им /Зы  сделали свой высок 
} оовекили лиге высокий пост либершагнориг. Л  вал7 
1 признателен и благодарен за это аове/ше. Оно даезп 
(мне лигою прав, но егце больше обязанностей оста - 
всикься верным вашим интересам, наказам и чая
ниям.

Уверен, влсесте с вами лип ~~ могучая созидатель- 
I пая сила Югры, всей России!

С уважением и признательностью,

БЛАГОДАРНОСТЬ

ржнсрнрр Филиленно -

губернатор ЗСашпы-Мансийского 
ав/пономного ок/и/га.:

цента няганских 
избирателей), да
лее "расположи
лись" Г.А. Зюганов 
(22,57 процента) и 
Г.А. Явлинский 
(6,36 процента).

В целом по 
Ханты-Мансийско
му автономному 
округу в выборах 
губернатора и Пре
зидента РФ приня
ли участие соот
ветственно 67,86 и 
68,11 процента из
бирателей. На вы
борах губернатора 
ХМАО за А.В. Фи
липенко проголо
совали 555353 из
бирателя (90,82
процента), за В.И. Абрамова - 6374 
(1,04 процента), за С.А. Кравца - 2986 
(0,49 процента), за Е.Д. Остапенко - 
2274 (0,37 процента), против всех кань 
дидатов - 36310 (5,94 процента) На 
выборах Президента РФ тройка лиде
ров выглядит так В В Путин - 374370 
Голосов (60,78 процента/, Г А Зюганов 
-130898 (21,25 процента); Г.А. Явлин
ский - 42257 (6,86 процента). Против 
всех кандидатов проголосовали 11037 
избирателей (1,79 процента).

Подготовил А. ЛУЧКИН.
На снимке: на избирательном уча

стке № 13/299 в школе № 3.
Фото А. ТРИФАНОВА.
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1ЫБОРЫ в Октябрьском рай
о н е  состоялись. Явка избира

телей была гораздо выше в сравне
нии со всеми предыдущими выбора
ми. К избирательным урнам пришли 
15402 жителя района (более 74 про
центов от общего количества избира
телей). Каких-либо серьезных нару
шений в ходе голосования 
зафиксировано не было. Все 24 уча
стковые избирательные комиссии 
сработали четко, в соответствии с за
коном.

По предварительным данным Ок

тябрьской территориальной избира
тельной комиссии, главой местного 
самоуправления вновь избран А. К. 
Киприянов, получивший 9932 голоса 
(64,49 процента) Остальные кандида
ты набрали: А Г. Олещук -  557 голо
сов (3,62 процента). А В. Редикульцев 
-  945 голосов (6,14 процента). И М 
Фумжи -  2589 голосов (16,81 процен
та), против всех -  1037 (6,73 процен
та).

По губернаторским выборам бес
спорным лидером в нашем районе 
является А.В. Филипенко, за которо
го проголосовали 14379 избирателей 
(93,36 процента), остальные кандида
ты на должность губернатора набрали 
менее одного процента, и против всех 
проголосовало 3,04 процента избира
телей.

При выборе Президента страны 
жители района предпочтение отдали 
В. В. Путину -11902 голоса (77,45 про
цента), на втором месте -  Г.А Зюга
нов, набравший 1565 голосов (10,18 
процента), на третьем -  В.В. Жиринов
ский, за которого проголосовали 572 
избирателя (3,72 процента), остальные 
кандидаты набрали менее 3 процен
тов.

Пресс-служба администрации 
Октябрьского района.

С
праздником,

геологи!
2 апреля вы отмечае

те свок профессиональ
ный праздник. Весна -  
это время года, когда не
проходимыми становят
ся зимника, затруднены 
движение техники, пере
возка оборудования, и 
бригадан особенно слож
но работать в условиях 
бездорожья. И, хотя ра
бота геологов сопряжена 
с большими трудностями 
и даже риском, вы все 
равно были и остаетесь 
первопроходциии, вы пер
выми приходили в самые 
отдаленные уголки тай
ги и тундры, где позднее 
вырастит благоустроен
ные города и поселки.

Не менее важен труд 
геологов, работающих па 
нефтедобыче, ремонте 
сквамсин и геофи зических 
исследованиях. Вашими 
стараниями, знаниями, 
ин. •сенерным талантом 
прирастает богатство 
нищего края.

От души поздравляю 
всех геологов города. Же
лаю здоровья, счастья, 
благополучия, успехов во 
всем и уверенности в бу
дущем!

С. ДЕЛО В, 
глава местного 
самоуправления 

г. Нягани.

С заделом на три года
-После приобретения предприятия Тю- 

енской нефтяной компанией была раз- 
аботана пр----- -- ""ппоппвииаацямяу.

• Пресс-конф ер енция

-ЮЫЧИ нефти. П О Н Я Т Н О , ЧТО  К  и-эипии 
:>го года невозможно окупить все инвес- 
1цни, которые необходимо вложить в про- 
зводство. П оэтом у роди лась  идея 
«работки бизнес-плана на три года, что 
было сделано. Прежде всего, такой под- 

эд позволяет привлечь максимум средств 
текущем году и таким образом создать 
азу для ускоренного развития.

Дополнительно к бизнес-плану, рассчи- 
знному на год, нынче будет освоено 424 
иллиона рублей. Что это по сути озна- 
ает? Сюда' включены четыре ннвестн- 
Ионных программы, направленные на 
Ратное увеличение объемов бурения, ре- 
онструкцню действующих нефтепровод
ах коммуникаций, обновление оборудо- 
ания и внедрение принципиально новых 
-'хнологий Четвертое направление это 
Щиальная программа, в соответствии с 
"торой Будут предприниматься шаги по
1'Чтению условий труда и быта нефт я
нкой. Из дополнительных средств (424-х--- /- -'х .....- пмГТаЧН-

ем почти миллион долларов на ремонт об
щежитий, столовых, вагончиков, располо
женных на месторождении. Два новых об
щежития построим. Эта работа уже 
ведется.

В целом, что касается инвестиций. По 
капитальным вложениям если мы за 1999 
год освоили 405 миллионов рублей (и
это был шаг вперед по сравнению с пре- 

2000-м инвестиции

«с
Очередная встреча журналистов с генеральным директором ОАО 

ТНК-Нягань” Евгением Михайловичем Панкратовым состоялась 
23 марта. Основной темой разговора на этот раз стал бизнес-план 
предприятия, зашита которого прошла накануне.

, 1 I ■■■ *    I
пионов рублей) практически полови-
у х о д и т  на бурение, потому что оно яв-ЛМДИТ на оурение, МИШИ} -II” 
лея основой для фундаментально! <> на
шивания добы чи. Ч то касается 
ьемон. то в этом году мы бурим уже
’ Тысяч метров, создаем еще буровые 
ша.п,|. Здесь дополнительно к мервона- 
1ьном\ плану инвестируем 200 мп.1ти- 
>Врублей. Таким образом дооав.тяе1ся

году будет32 скважины. А всего в этом 
построено 132 скважины.

Большое внимание мы уделяем эко
логическим вопросам. Поэтому увеличи
ваем объемы вложений в надежность тру
бопроводов. В начале года у нас были 
проблемы, которые существенно повлия
ли на выполнение плановых показателей 
по январю февралю. Дело в юм. что в 
снос время прежние хозяева предприятия 
доставили сюда 42 километра некондици
онной трубы и. заведомо зная о ее плохом 
качестве, использовали на промысле. В 
1УУУ | оду мот трубопровод был запущен 
в эксплуатацию, п уже в декабре он на
чал выходить из строя. Нам пришлось

ударными темпами, в круглосуточном ре
жиме. заменять почти 20 километров этой 
трубы. Обидно, столько денег пришлось 
израсходовать. Можно было бы их потра
тить на ремонт старых коммуникаций.

Конечно, будем продолжать реконст
рукцию инженерных сетей. Причем будем 
применять защищенную трубу с повы
шенной надежностью.

Приобретаем принципиально новое 
оборудование, новые насосы для добычи 
нефти. Эго такой специальный раздел биз- 
нес-плана. где предусмотрено повышение 
надежности добычи и сокращение эксп
луатационных затрат.

По щщиалыюй про! рамме мывыделя-

дыдущим годом), то в 
составят 1 миллиард 368 миллионов руб
лей. Их использование принципиально 
должно изменить качественную основу 
объединения. Львиная доля (605 милли
онов) в этой сумме отводится бурению и 
приобретению’оборудования (порядка 560 
миллионов)...

Еще хочу сказать о том. что Талинс- 
кая площадь Красноленинского свода ме
сторождений уникальна по сложности гео
логического строения. На сегодня нет 
готовых технологий, которые бы позво
ляли там стабильно добывать нефть. И в 
этом году мы провели тендер, разослали 
предложения всем ведущим научным цен
трам России, чтобы такие технологии 
были разработаны. Пять фирм откликну
лись, с четырьмя мы заключили соглаше
ния о том, что они выработают свои пред
ложения. Сейчас эта деятельность ведется. 
5' некоторых новые идеи уже появились. 
Думаю, новые технологии' будут предло
жены. и мы попробуем их применить. Дру
гого пути нет. Остаточные извлекаемые 
запасы нефти 825 миллионов тонн. И их 
непросто добыть даже при наличии денег.

(Окончание па 2-й стр.).
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